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●斉  唱 
 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

●四つのテスト唱和 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 

●本日のお客様 
 

 ヴァイオリン奏者 熊谷祥子様 

 チェロ奏者 中尾恵子様 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。本日も例会へのご出席ありがとうござ

います。 

はじめに本日のお食事でございますけれども、ちりめんが美

味しかったですね。やはり時期と言いますか、家に帰って奥さ

んにシソとごま油とちょっと梅肉を添えて食べるというアドバ

イスをしたいと思います。 

 それと、冒頭にちょっと音楽がかかるんですが、本年度の最後の月ということで、貝田委員

長にご無理を言いまして、私が大昔におまけでもらったテープで 8 曲ぐらいしか入ってない

んですけれども、なかなかノリの良い音楽がありますので、最後は皆さんノリノリで終わっ

ていただきたいという気持ちがございました。 

 先月の 25 日から 29 日まで RI の国際大会に杉浦幹事、藤関孝典君、鈴木洋君、石川鋼勇

君の 5 人で行ってまいりました。当日がガバナーナイトということで、手配の方はご存知の

角谷信二会長 



岡田君に頼みまして、ばっちりガバナーナイトに遅刻することなく間に合いました。やはり

シンガポールはいいところでございますので、皆様方も機会があればぜひ国際大会に参加す

ると楽しい思い出になるかなぁというふうに思っております。来年はカルガリーでございま

すので、鈴木エレクト頑張って行ってきてください。 

 今週の 2 日の日曜日に碧南市消防団観閲式に会長職ということでご案内をいただきました

ので、出席をさせていただきました。岡島新団長の張り切った行進を見てちょっと笑えまし

たけれども、後ろになんと鈴木洋君がついておりまして、しっかりやれておりました。素晴ら

しい観閲式で、終了後に子供を中心に消防フェスティバルと言いますか、市民に消防署を理

解していただきたいということで、色々な体験をしてもらい、大変良い企画になったかなぁ

というふうに個人的には感じております。 

 会長挨拶もあと 3 回ということで、最近ちょっと面白いことを聞きましたので、読ませて

いただきます。皆さん、反対語っていうのはわかると思うんですけれども、ありがとうの反対

語って何かご存知ですかね？なかなか出てこないんですけれども、これは当たり前だそうで、

ご存知のようにありがとうは感謝やお礼を言う時の出る言葉ということで、それが当たり前

になると出ないよという話でございます。 

 人から受ける気遣いや親切が当たり前になると、感謝の気持ちが忘れがちになります。例

えば、毎日の食事、洗濯、掃除をしてくれる奥さん、会社では部下から気遣いを受ける上司な

ど、当たり前には感謝の気持ちを忘れていくのです。感謝の気持ちを表す言葉は数多くあり

ます。同時に感謝の度合いによって言葉も表現も変わります。自分の人生が変わるほどの親

切に対する感謝もあれば、単に消しゴムを落として拾ってもらう感謝もあります。その人に

よって重要な感謝であれば、言葉も表現もその後の接し方も変わってきます。しかし、何でも

ない感謝であれば、さっと流してしまうことは少なくありません。 

結論でございますけれども、だからこそ、何でもないことにありがとうの一言が重要とい

うことで、ぜひ皆様方、何でもないことにありがとうと言える人になりましょう。 

本日もよろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ ロータリーレートの変更につきましては、5 月と一緒とい

うことでございます。 

・ ガバナー月信 6 月号掲載のお知らせが届いております。 

・ 地区ガバナー事務所より「2025 年 RI 国際大会（カルガリー）

登録のご案内」が届いております。 

・ 愛知友愛 RC より事務局電話番号変更のお知らせが届いております。 

・ 小池友妃子碧南市長より市長就任のご挨拶が届いております。 

・ 本日の例会終了後に本年度最後の理事会を行いますので、理事、役員の皆様はお集まりい

ただきますようによろしくお願い致します。 

 
 

杉浦栄次幹事 



 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  鈴木洋君、石川鋼勇君、大変お世話になりました。 

鈴木 泰博君  みなさまの協力で碧南交通安全協会総会を無事終えることができました。

ありがとうございました。 

杉浦 栄次君  シンガポールの国際大会で、石川鋼勇君と鈴木洋君に色々お世話いただき、

ありがとうございました。熊本もよろしく。 

藤関 孝典君  シンガポール国際大会では、角谷会長、杉浦幹事をはじめ、特にメガシン

カした石川鋼勇くん、鈴木洋くんには大変お世話になりました。 

岡島 晋一君  ２日、日曜日に碧南市消防団観閲式を無事行う事が出来ました。角谷会長、 

鈴木  洋君  杉浦幹事、長田副委員長、長田和徳会頭にはお忙しい中、ご臨席頂き、有難

うございました。市民の方にも楽しんで頂けたイベントになりました。 

岡島 晋一君  昨日、人間ドックに入り、肥満ぎみなところ以外は大きな問題はありませ

んでした。嬉しくてニコボックスさせてもらいます。あと、明日朝、会社が

ＮＨＫ「あさイチ」に出ます。お忙しい時間ですが、良かったらご覧下さ

い。 

貝田 隆彦君  本日の演奏者、熊谷祥子様、中尾恵子様をご紹介申し上げます。 

石川 鋼勇君  シンガポールでは角谷会長、杉浦幹事、藤関孝典さん、鈴木洋さんに大変

お世話になりました。ありがとうございました！ 

鈴木  洋君  先日のシンガポールでは、角谷会長、杉浦幹事、藤関さん、石川鋼勇さん、

大変お世話になりました。特に、石川鋼勇さんの大和魂には頭が下がりま

した。 

小林 清彦君  今年度より、愛知県医療法人協会の常任理事を拝命しました。今後も地域

医療がより向上するよう、務めます。 

岡田 竜治君  会長、幹事、三役の皆様、シンガポール遠征お疲れ様でした。 

 

＜親睦活動委員会＞ 

会員誕生日 

 １日 長田 和徳君  １１日 鈴木 泰博君  １６日 山口日出子君 

 

 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 8 名) 出席者 52 名 

 出席対象者 52／57 名 

  出 席 率    91.23％ 

 欠席者 10 名（病欠者 0 名） 



奥様誕生日 

６日 牧野 勝俊君の奥様 ひろみ様  １７日 小林  尚君の奥様 みゆき様 

 

結婚記念日 

 ４日 杉浦 栄次君・ちづる様 ３５年 

 

入会記念日 

１６日 林  俊行君 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「ヴァイオリン・チェロによる二重奏」 

ヴァイオリン奏者 熊谷祥子様、チェロ奏者 中尾恵子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年６月１９日（水） 

最終例会「役員挨拶」 

会長 角谷信二君、副会長 樅山朋久君、幹事 杉浦栄次君 


